

Chœur national jeunes

Chœur national gieunes

Sommaire

Le chœur

La direction artistique

À Cœur Joie

Contacts



L'objectif de ce groupe est essentiellement pédagogique, artistique et expérimental, permettant à chaque chanteur d'acquérir de nouvelles expériences par rapport aux filières institutionnelles.

Il propose un répertoire éclectique pour aller à la rencontre de toutes les musiques, un travail vocal attentif, une très bonne ambiance de travail permettant de fédérer en peu de temps un ensemble composé de jeunes venus de toute la France. Il fonctionne grâce à l'implication des jeunes chanteurs dans laproduction.

Faire partie du chœur c'est :

- travailler avec un chef et un formateur vocal de haut niveau
- découvrir des répertoires de tous styles et toutesépoques
- rencontrer d'autres chœurs et participer à des festivals et concerts de prestige
- faire partie d'un outil de promotion du chant choral sur le territoire national
- offrir à l'association À Cœur Joie une vitrine qualitative de ses actions.»

Pour faire partie du chœur, il faut avoir entre 16 à 28 ans (maximum 26 ans au moment de l'audition et de l'intégration du chœur), s'engager pour deux ans renouvelables et participer à tous les week-ends et sessions de répétition.

Le recrutement est ouvert à ceux qui ont déjà une bonne expérience chorale ou qui ont débuté des études de chant.

Côme Ferrand Cooper

Directeur de l'Association Á Cœur Joie

AUDITIONS
Pour déposer votre candidature
remplir le formulaire en ligne

RENSEIGNEMENTS ET CONTACTS:

Marie DUBU: 04 72 19 83 33 mdubu@choralies.org Dossier de candidature: www.choeurnationaldesjeunes.fr

Direction artistique

Le Chef de Chœur Dominique Tille

// Suisse



Dominique Tille a étudié le chant et la direction chorale à Lausanne et à Genève, avant de se perfectionner en Allemagne à l'Université des arts de Berlin, puis à New York, où il passe quatre ans à l'étude du chant non classique, de la danse et du théâtre.

Dominique Tille est caméléon. On reconnaît en lui cette capacité à transmettre sa passion, sur une scène de théâtre ou dans une salle de concert, tant à l'aise dans l'interprétation de la musique ancienne, classique ou romantique que dans le répertoire pop, jazz ou de comédie musicale, il est fier d'être un touche-à-tout et ne craint pas les mélanges.

Avec son parcours international, et sa grande expérience dans la direction de chœur de jeunes, ce quarantenaire polyglotte et curieux de tous les styles se propose de mener le chœur dans de nouvelles aventures musicales et humaines, au croisement de l'exigence artistique et du rôle pédagogique qui caractérisent le chœur national.

L'Assistante Chef de Chœur Marine Le Mouël

// Suisse



Soprano, contrebassiste, Marine Le Mouël se produit régulièrement en Suisse Romande au sein de l'EBJoux, de l'AVSR, du Collectif Tunc ou du band Mark Kelly & the Peaceful Warriors. En tant que soliste, son goût pour la langue & les Lettres la porte souvent vers le théâtre musical & autres formes scéniques à forte teneur littéraire. Voix & contrebasse la mènent d'une esthétique à l'autre, variété dont elle est friande - tango, chanson, musique ancienne & contemporaines entre autres. Elle se consacre aussi avec joie à la direction chorale (O vOx, Les Celles-Qui ; cheffe invitée pour Callirhoé) et à la pédagogie de la voix (coach vocal pour divers chœurs romands).

Diplômée de l'HEMU (Master de chant lyrique), elle a complété sa formation par une certification en Coordination Respiratoire MdH. Son approche pédagogique repose sur la recherche d'une présence à soi et à l'autre, sous le signe de la curiosité & du plaisir partagé.

À Cœur Joie

Fondée par César Geoffray, l'association À Cœur Joie met en réseau aujourd'hui en France des milliers de choristes, de chefs de chœur et de chorales d'enfants, de jeunes et d'adultes. Association de référence dans le domaine du chant choral, À Cœur Joie est organisée régionalement en regroupements de proximité dénommés pôles et territoires, administrés par leurs membres.

Ouvert à tous, À Cœur Joie s'adresse aux débutants désireux de découvrir la polyphonie tout comme aux chanteurs déjà expérimentés qui souhaitent développer leur pratique. La mission de formation de l'association compte parmi les actions prioritaires. Cette offre se décline tant dans les activités de proximité que nationales, avec une panoplie de propositions sur mesure!

Aujourd'hui

Une démarche résolument tournée vers l'avenir qui prend en compte les demandes nouvelles des publics (enfants, jeunes, adultes, seniors) qui pratiquent l'art choral dans tous les milieux et contextes sociaux (loisirs, associations, milieux scolaires et institutionnels).

Une ouverture à tous les répertoires et pratiques vocales contemporaines dans une démarche de sensibilisation au plaisir du chant.

Le souhait d'œuvrer pour garantir la modernité du chant choral tout en transmettant la richesse d'un patrimoine reconnu.

Toujours plus proche

À Cœur Joie est organisé régionalement en regroupements de proximité dénommés pôles et territoires, adminitrés par leurs membres. C'est à ce niveau que se mettent en place les actions locales et régionales essentielles dans la mission de l'association. Elles permettent d'entretenir une relation personnelle et suivie avec les adhérents, de connaître leurs besoins et de répondre à leurs attentes.

À votre service

L'association nationale regroupe les pôles qui constituent l'assemblée générale. Elle s'appuie sur un secrétariat national et sa direction qui gèrent et organisent les activités nationales.

Elle assure les relations avec les pôles, soutient les actions de développement, restant en contact avec les différents organismes publics et privés, nationaux et internationaux. Pour assurer sa mission, le Conseil d'administration s'entoure de différents groupes de travail comme le conseil musical et diverses commissions.



Fondée en 1948 et reconnue d'utilité publique en 1976, l'Association est agréée :

- par le Ministère de la Culture et de la Communication
- par le Ministère des Sports, de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et de la Vie Associative

À Cœur Joie c'est:

- L'ouverture à tous : des débutants aux plus expérimentés, tous âges, avec pour ambition la pratique de toutes les musiques, du folklore au jazz, des polyphonies de la Renaissance aux créations contemporaines.
- La formation des choristes et des chefs de chœur : recherche de répertoire, publications, congrès.
- Des stages régionaux et nationaux : formation musicale et vocale, direction de chœur
 - > au centre Escapade-À Cœur Joie de Vaison-la-Romaine, en Provence,
 - > dans les régions, et en collaboration avec les structures culturelles.
- Une vie musicale dans chaque région : rencontres, formation, ateliers et concerts.
- Une société d'éditions spécialisée dans les partitions de chœur.
- De grandes manifestations annuelles :
 - > sessions chorales thématiques et semaines chantantes en France
 - > les rencontres internationales et nationales
- Un événement exceptionnel tous les trois ans

Contacts



Marie Dubu >

Coordination 04 72 19 83 33 mdubu@choralies.org

Adeline Marconnet >
Communication 04 72 19 83 40
amarconnet@choralies.org

www. choeur national desjeunes. fr